

Fondation Francis & Marie-France Minkoff



« Fréquentant assidument depuis 50 ans la station de Crans-Montana et entretenant de ce fait des liens solides avec ses habitants, nous avons naturellement accepté, il y a 8 ans, à la demande de notre regretté ami Jean Bonvin, d'apporter notre soutien à Crans Montana Classics. Notre Fondation étant, entre autres, active dans le domaine de la Culture, c'est ainsi qu'a vu le jour le Concert du Nouvel-An, dont le succès fut immédiat et croissant au fil du temps.

Cette année, nous avons l'immense plaisir et fierté d'accueillir une « Star » aussi belle que talentueuse, qui nous fait l'amitié, l'honneur et le plaisir de jouer à Crans. Nous la remercions de tout cœur d'être là et d'entamer cette nouvelle année avec nous ».

Francis & Marie-France Minkoff